

Chers amis paroissiens,

Avec les départs en vacances, je n'ai pas eu la possibilité de vous saluer chacun personnellement pour vous dire aurevoir.

Comme vous le savez, la dissolution de la communauté du Verbe de Vie l'an prochain, nous conduit à réfléchir et discerner notre avenir. Pour ma part je suis entré il y a 17 ans dans la communauté avec un grand désir d'une vie religieuse fraternelle. Aussi je souhaite poursuivre dans cette voie et clarifier davantage ma vocation, en particulier un éventuel appel à la vie monastique. Pour ce faire je vais me rapprocher de la communauté cistercienne de Tamié en Savoie dès le mois de septembre. Je me confie à vos prières dans ce tournant important de ma vie et je vous assure aussi des miennes dans tous les changements que notre départ va occasionner sur la paroisse.

Un grand merci pour toutes les amitiés, les célébrations de prières et les collaborations missionnaires que nous avons pu vivre durant mes deux années de présence ; "Les bontés du Seigneur ne sont pas épuisées, elles se renouvellent chaque matin. Ta fidélité est grande Seigneur" (Lm 3, 22-23).

Je vous garde dans mes pensées et prières. Que le Seigneur vous donne de demeurer dans la confiance et l'espérance.

Bien fraternellement,

Fr Thibault-Marie.